



## Die ambulante Versorgung darf nicht kaputtgespart werden!

Praxen müssen endlich für alle Leistungen, die sie tagtäglich erbringen, auch bezahlt werden.

Denn nur dann:

- Wird es auch zukünftig eine bedarfsgerechte und vertrauensvolle Patientenversorgung vor Ort geben.
- Wird sich der medizinische Nachwuchs für die ambulante Arbeit entscheiden.
- Werden wir weiterhin engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für unsere Praxisteam finden.

Uns geht es darum, die hohe Qualität der medizinischen Versorgung für all unsere Patientinnen und Patienten zu erhalten. Denn ein Schaden, der jetzt und in den kommenden Monaten entsteht, kann nur schwer wieder rückgängig gemacht werden.

Ihre Haus- und Fachärzte  
im Land Brandenburg

**Wir fordern von Politik und Krankenkassen: verhindern Sie den Praxenkollaps!**



**#Praxen  
Kollaps**